

前田まちづくりセンター発行の情報誌です。年4回、地域の活動などをご紹介します。今回は、4月から6月にかけての活動の一部をご紹介します。

地域では様々な活動が行われました



5月22日、前田ふれあいまちづくり協議会では、 道道石狩手稲線を花で彩る「前田花街道植栽事業」 を実施。沿線の町内会や商店街の皆さんが植樹ます に様々な花を植えました。



5月28日、稲積連合町内会では、小雨が降る中、稲積公園管理事務所の協力のもと、富丘通・下手稲通交差点の植樹ますへ、黄色のマリーゴールドと三尺バーベナの花植えを行いました。



4月29日、軽川と桜並木を育てる会の皆さんが軽川の3か所にこいのぼりを掲揚しました。訪れた人たちは手稲の春の風物詩を楽しんでいました。また、近隣の町内会の皆さんによって軽川の清掃も行われました。



5月16日、前田連合町内会主催の健康づくり事業「お花見ウォーキング」が行われました。約20名の参加者は、前田中央会館を出発後、軽川沿いを通り、手稲保健センターをゴールとする道のりを楽しみながら歩きました。

各団体では3年ぶりに対面での総会等が開かれました



5月10日、前田地区連合町内会連絡協議会、同交通安全実践会及び同社会福祉協議会の総会が開かれ、各議案が原案通り承認されました。



左記総会後、手稲区役所等の職員と地域の皆さんと が地域の課題などを話し合う「前田地区まちづくり 懇談会」が開かれ、活発な意見交換が行われました。



5月19日前田ふれあいまちづくり協議会総会



4月20日 前田地区交通安全指導員連絡会総会

行事中止のお知らせ

昨年、一昨年に引き続き、下記の行事が中止となりました。

- いきいき日帰り温泉旅行(福祉のまち推進センター)
- 稲積ふるさとまつり(稲積連合町内会)
- 前田ふれあいまつり(前田ふれあいまちづくり協議会)



前田地区に新しい町内会が誕生しました!

「ウィズランド手稲前田町内会」

令和4年4月1日、前田7条11丁目(手稲郵便局の西側)を区域として109世帯で設立されました。また、前田連合町内会に17番目の町内会として加入されました。

